

Le Sou des Écoles tient à remercier la Mairie pour la construction du Chalet des associations et pour son accompagnement dans l'organisation des manifestations.

Nous tenons également à remercier toutes les autres associations de Monthion (Les Amis de Monthion et Les Chemins d'Antan) qui nous prêtent leur matériel.

Un grand merci à toute l'équipe pédagogique de l'école de Monthion qui permet de faire battre le cœur du village : *l'école*.



***Toute l'équipe du Sou des Écoles et les parents d'élèves  
vous souhaitent une bonne et heureuse année 2025.***

Le Bureau du Sou des Écoles.